

MEURTHE-ET-MOSELLE

Service départemental d'incendie : la grogne de l'opposition



Luc Binsinger. Photo ER/
Alexandre MARCHI

Pas content Luc Binsinger et Jean-Pierre Dessenin. Les conseillers départementaux d'opposition, maires de Saint-Nicolas-de-Port et d'Art sur Meurthe, espéraient bien qu'à la faveur du renouvellement des instances du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS), le groupe de l'Union de la droite et du centre aurait une des trois vice-présidences. En vain. En dépit d'une « tradition ».

« La nouvelle majorité écolo-socialo-communiste du département, dirigée par Chaynesse Khirouni, fait feu de tout bois contre une pratique ancienne et qui a toujours porté ses fruits ». Les deux élus dénoncent « sectarisme », « intérêts tactiques et politiques ».